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得救見證 

梁家寶弟兄  

從小到大，所有就讀過的學校不是天主教就是基督教，

所以耶穌，天父，聖靈等這些名字並不陌生，只是不會記在

心上。直到就讀的中學，基督教氣氛極之濃厚，我在這所學

校由中一讀到中七，七年間不知聽了多少福音，身邊不知多

少同學由完全不信變成虔誠信徒，有些甚至好像變了另一個

人似的。我心想太作狀了吧，你們個個都被洗腦似的，無論

做任何事情也跟耶穌拉上關係，食飯前祈禱，考試前祈禱，

病了要祈禱，甚至連欠交功課都要祈禱，希望老師會忘了收

功課等等……這種濫禱告的氣氛著實令我覺得有點兒討厭，而



 

  2 

我一直就用自己的小聰明及歪理擊退無數向我傳福音的老師

及同學。我還記得有一次，宗教科老師對我亦無可奈何，並

說了一句︰「家寶，你小心聰明反被聰明誤。」雖然我在「辯

論」中勝了，但這句說話一直留在我心中。  

 

畢業後的生活，工作都不太順利，我做了一些錯誤決定，

浪費了不少時間。當時其他同學個個一帆風順，雖然不是個

個升官發財，事事如有神助，但起碼沒有一個比我差。我忽

然想起老師的說話，難道真是因為我少了「神」的帶領，所

以我特別當黑嗎？不過我好快又說服了自己︰「這是不可能

的，他們的神是一種心靈寄託，梁家寶不會軟弱到要求神拜

佛吧！」但其實由那時開始，我對神的想法變了，他們的神

似乎是存在的。  

 

終於有一次我要陪朋友去教會。那次的傳道人，問了一個問

題，一個相當有趣的問題，因為這個問題正是我用來考老師

及同學的問題之一。那個傳道人說︰「耶穌是神，理論上祂

凡事都知道。大家都知道猶大出賣了耶穌。那不是很矛盾嗎？

如果耶穌是一早知道，那不是設了一個陷阱給猶大掉下去

嗎？」他繼續說︰「有一班畢業了的同學約了一起吃晚飯。

當中有一位是警察。他在聚餐時，告訴大家警方收到了可靠

情報，在同學當中有人明天會去打劫銀行。」傳道人停了一

停，再說︰「各位想想，如果你就是打算明天打劫銀行的人，

你明知警方已經設下天羅地網要抓你了，你的同學好心警告

了你，你還會不會繼續明天去打劫呢？」「耶穌沒有設陷阱給

猶大，結果是猶大自己選擇的，祂知道自己無論如何都要受
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十架之苦，但還在最後關頭希望拯救一個想出賣祂的人。」

我聽到這裡心裡感動了，一直以來我根本沒有明白聖經內容，

憑小聰明絆倒不少人，但我從來沒有想過神的愛是大方到如

此這種地步。  

 

到了前年我認識了我現在的女朋友，她是一位基督徒，雖然

她由始至終沒有強迫我去信，但她鼓勵我返教會去嘗試認識

她的神。2016 年 3 月 13 日，第一次返青山浸信會，之後被

編入福音班，初信班，最後浸禮班。重新認識神，從新學起，

再加上以前從老師教過的東西、聽過的證道，所有記憶碎片

好像慢慢地重新編排，想起以前用來留難老師同學們的問題，

雖然很多到現在也沒有答案，但今天我會告訴自己︰「沒有

答案並不是聖經有矛盾，亦不是所謂辯論贏了，只是因為自

己的無知。」說回要寫這篇「得救見證」，教會提供了指引大

綱，但當中不少問題我確實未有深切領受，畢竟決志不足一

年，領受有限，不想草草了事。不過現在我可以確實告訴大

家，我真心相信這位神並相信祂的救讀，希望加入教會，與

大家一起事奉神，從學習中讓靈命慢慢的成長吧。  
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得救見證 

梁月娥姊妹  

1. 我是透過我的舊同事和好朋友陳璧紅姊妹帶領我返青山
浸信會的。中學時期跟同學返過平安福音堂及錫安教會。
之後覺得錫安教會有問題就沒有返教會，直至大學畢業後
由朋友帶返神的教會。後來工作繁忙及結婚後十多年沒有
返教會，於兩年前跟舊同事返元朗浸信會。  

2. 我在讀中學時，跟朋友去葛培理佈道會決定信主耶穌的。  

3. 在多年前的葛培理佈道會，聽傳道人講述有關主耶穌基督
為世人所做的事而犧牲自己及到處傳福音，所以決志信奉
主耶穌基督作我個人的救主。  

4. 因為在決志之後，耶穌基督就是我個人的救主，我希望透
過主耶穌基督，與神建立良好的關係，根據神的旨意及聖
經的訓示傳揚福音，事奉神及作事工，成為新造的人。  

5. 當我信主時，我覺得神有安排，感到與衪同在，聖靈充滿，
讓我立定決志的心，跟隨主耶穌基督事奉神。  

6. 假如我離開世界，我有信心得永生上天堂，返回天國。「因
為人心裡相信，就可以稱義；口裡承認，就可以得救。」
(羅十 10) 

7. 信主後返青山浸信會，我覺得我與家人及教會內的弟兄姊
妹關係更好，從初信班、百基拉女傳道會，以至浸禮班，
無論是初信班及浸禮班的同學及百基拉女傳道會的姊妹
之間，或是導師及執事的教導，大家都互相關心、問候，
我感到十分溫暖，有家的感覺。最近我爸爸突然中風，馮
師母知道後立即帶同育球姊妹、陳傳道及純傑弟兄來探望
爸爸，與他談話、唱歌，為他祈禱及按摩。令我感恩的是
爸爸說耶穌在他心中，他決志信奉耶穌基督為個人的救主，
成為基督徒。至於家人方面，我們非常團結，分工合作，
輪流探望爸爸媽媽及處理家中的事宜，我感到十分欣慰。  

8. 我希望申請受浸加入青山浸信會，成為會友，盡自己所能
服事教會，例如詩班、功課輔導、帶領活動等，我深信神
會為我安排，帶領我跟隨主耶穌基督事奉神，阿們。  
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得救見證 

陳雄弟兄  

 

從我 2011 年決定回大陸做生意的那一刻，我的人生就翻

天覆地的改變了…… 

 

2014 年帶着疲憊的身體，挫折的心情，朋友的遠離，金錢

上的一無所有……回到了香港，開始了我的重新旅程，無數

次告訴自己一切都還來的及，重新開始而已，每天辛勤工作

來償還自己所欠下的一大筆債務，帶着這份擔憂，這份壓力，

壓得我透不過氣來……生活日復一日的過，2015 年 6 月底的

一天，經不起妻子的一再催促去做了每年一次的健康體檢（因

為一直覺得自己人高馬大、非常健壯）。第三天，妻子告訴我

體檢報告，當醫生告訴她，我的肝癌指標 AFP 達到 3000+，

是正常的幾百倍的時候，我就明白這意味着什麼！在這一刻，

我崩潰了，大腦一片空白，我的信念，我所堅持的一切，一

切，把我推進了無盡深淵，永無翻身的黑暗當中…… 

 

人生有太多的無奈，  

有太多放不下的人，  

有太多放不下的事，  

還有年老剛剛做完心臟  

手術還在康復中的父親，  

兩個年幼的女兒，  

無助的妻子 ..... 
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有太多太多的不捨，  

有太多太多還未完成的事？  

可事實就是事實，是無情的，我能怎麼樣呢？  

我又可以怎麼辦呢？  

我不停的問自己，沒有人給我答案？  

 

確診、覆查到安排手術，不過一個月的時間就確定了手術

日期，一切也只能隨波逐流，聽天由命了。因為這些在人的

手裡都顯得如此的無能為力。那時，家中的二姐從福建過來

香港看顧陪伴，把福音傳給了我，告訴我，她信主的經歷和

我說起了主耶穌基督，當時我一接觸到福音，心好像是觸電

一般，原來我心中一直在尋找的神就是主耶穌基督！（以前

我心中一直有感受到世上有神，但不知道到底是哪一位）。  

 

隨後，澳洲的薛從愛牧師在電話上為我做了決志，信了主。

當我第一次打開聖經禱告主，請求主賜我二十年光陰，讓我

有機會去孝順我的父親，去陪伴我的妻子，去扶養我的兩個

孩子長大，我願今生信靠跟隨主。當禱告完了那一刻，真的

真的很奇妙，這幾年時刻壓在我身上所有的重擔好像一下子

輕省了，對我的病情，債務，家人以及未來也不再擔憂了，

我的心不再孤單了，從今往後我是神的兒子，我知道，父神

會引導我走出陰霾（以前總以為酒精的麻醉和金錢的揮霍，

才能得到心裡的平靜與滿足的快樂），哪知在主裡交託心中得

到的平安與喜樂是如此的奇妙。我深深的知道，這不是感覺，

這是真實的—因為我的心開了。主挪去了我所有的憂慮！  

 

同年的 7 月 24 日，大女兒的生日，也是我見證主大能的
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一天（手術日）。一大早去到醫院，術前準備事宜一切就緒，

我當時的心情就好像要去赴歡樂的筵席似的，一點也不為自

己擔心，喜樂從心裡滿溢而出，被推進去手術室用麻醉藥昏

迷前的那刻，我臉上還帶著喜樂的歡笑，手術進行了九個多

小時，一切比想像中的都要順利。醫生術前的擔憂事項一件

都未發生，何等感恩，何等奇妙……術後的第三天中午，我

躺在醫院的病床上，腹部的刀口還在隱隱作痛，望著天花板

發呆之際。突然間，我的人好像去到另外一個空間世界，那

裡很空曠，有些混濁，也有些模糊，再望向自己，我很吃驚！

自己怎麼變得好像在母腹中的嬰孩般大小呢？還跪在一雙光

著腳板的腳背上，如嬰孩般的我抱著這雙腳感覺不到一點的

害怕，好像小時候記憶中被母親抱在懷裡的感覺。我好奇的

想看看這雙腳板的主人，我努力的向上張望著，但都看不清

祂的容貌，只知道祂很高，很瘦，全身都是土黃色的，就這

樣我一直跪抱著那雙給我溫柔，安靜，給我無盡安全感的腳

踝，直到護士叫我吃藥時才被驚醒，回到了現實中。此時的

我深深知道這不是夢，是真實的，雖然才信主，也無法解釋

這樣的情景，但我知道這一定是有主的美意在當中……這次

手術摘除了我的膽囊和切除了八分之三的肝臟，但我很慶幸

我認識了主，也歸信了主，這一切都是恩典。術後三個星期

當我能慢慢走動的時候，妻子把我帶到了屯門青山浸信會，

去主日敬拜，感恩主的醫治，感恩主一路帶領與陪伴，一切

都恢復得非常順利。  
 

感謝主的恩典，債務也在 2016 年的 1 月 12 日奇蹟般的還

清了，這是一筆在我看來根本無法解決的事情。1 月 12 日的
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凌晨 00︰20 左右，我還在睡覺的時候突然有聲音在我腦海裡

非常清晰的告訴我說︰「陳雄你有錢了，你要開心，陳雄你

有錢了，你要開心……」當時我醒過來，我很喜樂很開心。

禱告主，感謝主，雖然我看不見錢，但主說我有錢了，我真

的就感覺錢就在那裡，不過看不見，那份真實，那份喜悅，

不是言語所能表達的，感謝主！第二天早晨，我跟妻子說起

了這事，我們還討論是夢境還是靈裡富有，但我很肯定地說

這不是夢，昨晚我起來了除了眼睛看不見外，一切都是真實

的，妻子還笑著安慰我說︰「嗯，會有錢的，一切都會慢慢

好起來的」。然而，就在當日下午五點多的時候，我收到福建

家人的電話告訴我說，我的所有債務都還清了，我聽到這消

息，我的心激動地在顫抖，這是何等恩情！主為我成就了何

等的大事啊！  
 

我的恩主！我感謝讚美袮，懇求父神帶領引導我走過未來

的人生路…… 
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菜鳥傳道人 

郭敏儀傳道  

 

轉眼間已經畢業了接

近半年的時間，回望過去

三年匆匆流逝的神學院

生活，真的感覺既遠又

近。  

遠的是不用再追趕功

課的截止日期，不再需要

匆匆忙忙離開學院回到教會。作息時間得以重新調節，可以

開始較有規律的生活，也能與家人朋友有更多相處的時間，

甚至一些休閒的時間。  

近的是當服侍過程中需要用到不同的技巧或知識時，感

覺就如一場實戰，也是一場考試。當能夠將所學的實踐出來，

那種興奮和雀躍心情，真的令我感到很實在。縱然也會有「書

到用時方恨少」的時候，但透過持續的自學，也能彌補不足。  

這陣子有兄姊都對我提出「傳道人與青少年幹事／神學

生有什麼分別」這個疑問，在反覆思考後，我認為是更需要

謙卑、承擔和依靠神。  

 

更需要謙卑  

當畢業後，以為自己已經畢業了，應該能夠做更多，也應

該懂得更多。  
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然而，在面對事奉工場需要的，深覺神學院所學的只是冰

山一角，真的感嘆學海無涯。面對不同的服侍對象、不同的

境況、不同的資源，要如何整合運用是一個課題；如何與同

工會眾合作事奉是一個學問；如何配合教會傳統發展新的方

向是一個挑戰。  

因此在轉換角色時，我更需要謙卑在主的腳前，尋求祂的

指引和帶領。  

 

更需要承擔  

過去曾幻想自己剛畢業只是一個「菜鳥傳道人」，然而對

會眾來說「傳道人」就是「傳道人」，我所做的一切言行舉止

就代表著傳道人──神的僕人。  

當由神學生轉換身份成為一個傳道人時，不再有「不要緊，

你還是神學生」的藉口。我需要為自己的每一個決定、每一

篇講章、每一個行為負責任。作一個決定時，不能單單有想

法，更需要有全面的考慮，以帶領會眾回應神的旨意。  
 

更需要依靠神  

 

當成為一個傳道

人時，自然會接觸到

人生的不同境況，古

語有云「無事不登三

寶殿」。所接觸的境況，

都是壞的、慘的、病

的，甚至是白事居多。

這些困境往往只可與同工商討，甚至只可以向神傾訴。有時
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更會「無語問蒼天」，對神產生很多疑問。因此如何能在這些

困境中捉緊神的應許，如何陪伴傷心人走到神的面前，成為

我要不斷學習的地方。  

最後，感謝每一位支持我、為我禱告的兄姊，並感謝神的

恩典，讓我順利完成了三年的課程。  

 

一段 4C的經歷與感受  

馮思頴姊妹  

 

在今年的夏天，YouthZone 組了 4 隊人馬一起參加了由

天梯使團主辨的 4C 營會。4C 營會今年的主題為「鮮入為主」

──意思為「大收割來臨，教會的門徒需要預備好盛載莊稼的

器皿，為主得着校園，要得人如得魚，讓更多年輕人成為主

的羊」。營會早上的主題活動主要是一些具挑戰性的競技、歷

奇團體遊戲，透過互相合作，每個小組藉此建立緊密關係；

而營會四晚的晚會的主題分別就是 Courage、 Care、

Commitment 和 Christ，每晚晚會的內容都非常豐富，除了詩

歌敬拜外，還有話劇，見證分享等等，讓青少年人一同經歷

上帝。這些活動的帶領者大多都是年輕人，在所有的遊戲或

敬拜或分享環節中他們都十分願意付出他們的精力，在他們

身上你可以看出他們對「為主擺上」的熱情，而這種熱情都

感染到作為參與者的我和我身邊的年輕人。所以在這之後，

我也在反省我對事奉的態度，希望我能像他們一樣，能盡力

的獻上自己為神工作。  
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我印象最深刻的是其中一場晚會，一位青少年和他的父母

一同被邀請上台分享他們的故事。這位青少年的父親以前沉

迷賭博，將家人置之不理，以致令到他的妻子患上抑鬱病。

曾經有一次這位母親嘗試服藥自殺，幸運地經救治後無恙。

這位青少年之後在一次小組分享的時候情緒失控，就將這件

事告訴了他的組員，而這小組的成員和教會的牧者都非常關

注這件事，然後開始為這位青少年的家庭進行不同的輔導和

關懷，並且把福音傳給他們，帶他們認識耶穌，令這個家庭

出現轉機。事後小組的組長問這位青少年當時他是憑着什麼

堅持過來的，令你沒有放棄你的家人呢？這位青少年回答︰

「我祈禱時腦海裡一直盤旋着一句話『當信主耶穌，你和你

一家都必得救』，我很相信主耶穌會幫助我們，衪會拯救我的

一家！」而如今他的父親再沒有賭博，他的母親亦變得積極

又健康，所以他的家人確實被耶穌拯救了。老實說我看到這

一家能夠勇於在眾人面前分享他們自身的見證，我真的非常

感動，我能看見神如何在這個家庭工作，憑著青少年的「信」

衪去轉化這個家庭；神的愛亦透過教會和小組的工作去顯露

出來。  
 

經過這次 4C 的營會，我覺得我再一次深切的經歷神。藉

着這個機會對 YouthZone 的弟兄姊妹加深了解，一同在主裡

成長，我為此感到高興。我希望教會更多關心年輕人，因為

他們需要大家的愛和支持，而且他們是教會未來的領袖，所

以應該更好地栽培他們。  
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台灣短宣 2017 

盧永昌弟兄  

 

每年暑期到南

投縣名間國民小學

舉辦營會，透過名

間靈糧堂的協助，

每次到感受到神無

盡的供應！  

 

先說人手，在五月突然得知莫紅裝姊妹手部受傷，大家

一直為她禱告，希望可以一起到台事奉，但最終未能如願，

但神又為我們感動三位姊妹一起承擔後勤工作，在這裡特別

感謝三位姊妹，無論在出發前或在台期間，她們都費盡心思

做好本分，看到她們事前努力準備，不斷 WhatsApp、約開會

及她們各人都願意放下自我，為神所用，這是多麼的感恩！

感謝天父的帶領！  

 

另外，今年導師的人數相對前年還要少，而且年紀也比

較細，但上帝依然保守。特別是牧民浸信會的數位年青人，

他們的投入與主動，正正激勵著我們整個團隊。一直以來人

手短缺都是一個大難題，但是神正要我們學習依靠自己還是

依靠誰?當然也要讚賞青浸的隊友們，大家無私的奉獻，在靈

糧堂打地鋪十多天，就像一個大家庭，更加是對我的包容，

感謝天父！  
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今年名間靈糧堂能在營會中參與的人數同樣下跌，雖然

我們在人看來不是精兵，但當我們願意放手在神手裡，我們

便可成為上主的精兵。  

 

可能您會問，為什麼要山長水遠跑

到台灣，去台中的一所小學舉行三天半

的活動，台灣人擁有宗教信仰自由是對

的，但當您出生的地方，滿佈廟宇，家

中各人已信奉別教。假若你我是銅鑼灣

大坑的居民，可以不參與每年的舞火

龍，也能在大坑安居樂業。但在台中名

間身為基督徒，便是另類、被排擠、不

被認同等的不公平對待司空見慣！所以我們希望在短短的三

天半時光中，讓這群小孩明白上主同樣愛他們，讓這群天真

的小朋友明白可以選擇自己的人生、明白我們愛，因神先愛

我們。其實，上帝在名間小學為我們開了很大的門，因在鄰

近的小學早年也舉辦營會，

但校方與我們約定不可提

起或歌詞有耶穌等字眼。

雖然，我們每年只有小小

的日子與百多位名間的小

學生相遇，但深信我們撒

種成長發芽是在主手裡！  
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最後，希望您也願意一起放下自我，為神所用，我不是說

您一定要去台短宣不可，而是希望我們各盡其職，做合神心

意的好僕人，無論您是為我們代禱、資助、抽出時間一起赴

會，都希望您由今天開始多禱告，聆聽上主帶領！  
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編者的話  

當我每次看到肢體的稿件都深

深被觸動。每天清晨起來有生

命氣息，未必必然，我要數算主

恩！主的愛真是無法猜度、何

其深廣！但願被主寵愛的你，

能否在這青泉投稿述說主恩？

將主對你的愛和大家分享，彼此成長。我們互動牧養，你願

意伸出你的手嗎？  

 
季刊顧問︰譚司提反牧師、葉約但牧師  

季刊小組︰李寬心值理、蕭逸東弟兄、黃穎霖姊妹、黃永樂弟兄  

教會地址︰屯門達仁坊 13 號地下至三樓  

教會電話︰ (852)24508293 

教會傳真︰ (852)24400753 

教會電郵︰ info@cpbc.org.hk 

季刊電郵︰ library@cpbc.org.hk 

 

1) 本季刊是一份分享屬靈領受的園地，歡迎各弟兄姊妹投稿。  

2) 投稿內容以 800 字為限，稿件須以電腦檔案 Word 形式儲存並電郵

至 library@cpbc.org.hk 

3) 投稿內容必須合乎基督教正統信仰，以能造就弟兄姊妹屬靈生命

為原則。  

4) 本會圖書部會聯同教牧同工審核所有稿件，並決定是否刊登，並

不會對未被刊登之稿件作個別回應。  

5) 為使刊物如期出版，凡逾期投稿的稿件會順延到下一期。  

6) 以上稿例本會圖書部可按需要作出修改。  

 


